
A ENERGIA DO BRASIL
ESTÁ EM NOSSAS MÃOS

CAMPANHA NACIONAL
DOS ELETRICITÁRIOS 2012

Reunidos em São Luis – MA para participar
do Planejamento Nacional da campanha
de data base, vários trabalhadores ligados

aos sindicatos que compõem o CNE – Coletivo
Nacional dos Eletricitários e recentemente eleitos
representantes dos empregados nos Conselhos
de Administração das Empresas do Grupo
Eletrobras, também participaram de um encontro
promovido pelo CNE, no dia 28/03, com o objetivo
de realizar um primeiro contato entre os
representantes eleitos.
Uma das propostas apresentadas no encontro
foi à formação de um coletivo ou fórum que
pretende contar com todos os representantes dos
empregados nos conselhos de administração. A
constituição do fórum visa organizar e articular
a atuação dos representantes dos/as
trabalhadores/as. Na avaliação do CNE e
também dos representantes eleitos que
participaram do encontro, a atuação em bloco,
com um conjunto de propostas e pautas
unificadas, dentro de uma mesma concepção
política de defesa das empresas públicas, é uma
maneira de evitar o eventual isolamento dos

representantes dos empregados nos conselhos,
considerando a condição minoritária dos
trabalhadores.
Além da formação do fórum, foram levantadas
algumas questões que necessitam de um debate
um pouco mais apurado entre os representantes
dos trabalhadores. No futuro, este debate poderá
resultar em um programa comum para ser
apresentado pelos trabalhadores como pauta
para os Conselhos de Administração das
empresas. A data do próximo encontro e a
efetivação da criação do fórum ainda não foi
definida, mas a intenção dos organizadores é
convidar todos os representantes eleitos pelos/
as trabalhadores/as e aproveitar alguns
momentos da organização da campanha
nacional de data base para a realização de novas
reuniões.
Para o CNE, o encontro foi positivo e o fórum
dos conselheiros eleitos pelos empregados
certamente irá beneficiar a todos, pois reforça
a unidade entre os/as trabalhadores/as e sua
representação em todas as esferas.

Trabalhadores eleitos nos Conselhos de Administração das
empresas do Sistema Eletrobras discutem estratégias de atuação

em São Luis – MA


